

飯能西中 学校だより



天覧山

校訓 「誠・和・進」

学校教育目標 「自立・共生」

第4号 令和元年7月19日

文責：山崎 敏雄

先日、ある保護者の方とお話しする中で「私は、よほどのことがなければ娘を車で送ったりしません。雨が降ったら早めに出て、傘を差して行けば良い。自分のことは自分でです。それこそが自立に繋がるんじゃないですかね～！」とお聞きしました。毎年、他の学校から転入した先生達から「西中は雨が降ると迎えに来る家が多いですね」と言われることがあります。

子育ての最終目的は、子どもを「自立」させることです。右の「子育て四則」にもあるように、中学生は、手を離し、徐々に目を離す時期なのかも知れません。勿論、お子様やご家庭の状況にもよりますが、親子で話し合いながら親離れ子離れしていくのも大切なことです。

「子育て四則」

- 1 乳児はしっかりと肌を離すな
- 2 幼児は肌を離せ手を離すな
- 3 少年は手を離せ目を離すな
- 4 青年は目を離せ心を離すな

1学期69日間が終わりました

1年生は、中学校の授業や部活動にも慣れ、校外学習も成功させることができました。例年の1年生に比べ5月が終わっても挨拶があまり出来ない印象がありましたが、最近自分から元気に挨拶してくれる生徒が増えてきました。夏休みは「学習（1学期の復習）」と「部活や習い事等休まず参加する」ことを頑張ってください。（家の都合で休む時は必ず事前に連絡する）

2年生は、宿泊学習の登山で助け合い、キャンプファイヤーも大成功だったと聞いています。一方、思春期の中でも一番心と体のバランスが難しい時期を迎えているように感じます。いくつかトラブルがあったり休みがちの生徒も出ています。山登りで助け合えたように普段から学校でも家でも、誠実に、和を大切に、何事にも進んで取り組み、西中の大黒柱になる準備をしていきましょう。

3年生は、私も修学旅行に同行しましたが、とても温かく仲間を大切にする学年になったと感じました。また、部活動では、最後の大会「学総」で、最後まで諦めずに戦う姿を沢山見ました。さて、学習面では授業には良く取り組んでいますが、先日の卒業生の話にもあったように集中して計画的に取り組む態勢を整え、夏休みは実行あるのみです。

どうのす学級は、昨年は一人でしたが、今年四人の新入生を迎えるとしての活動が充実し、朝マラソン・遠足・畑の野菜づくり等協力して活動することができました。また、交流学級で授業や給食にも参加し、2学期の三大行事が楽しみになってきました。

明日から37日間の夏休みを有意義に

夏休みでなければ出来ないこと「読書」「趣味を極める」「家族や親戚と過ごす時間を大切にする」などに取り組みましょう。そのために、生活のリズムを崩さず体調管理も大切にしましょう。

さて皆さん、8月6日「 」・9日「 」・15日「 」は何の日でしょうか？毎年この時期に、戦争を忘れない・平和について考え、戦争の無い世の中を維持するために考える特集が新聞やテレビで組まれます。是非、親子で視聴し語り合っていただき、平和について考えて欲しいと思います。

そして、事故やトラブルに巻き込まれず8月26日（月）2学期の始業式に、皆が元気な顔で登校してくれることを何より楽しみにしています。良い夏休みを過ごしてください。

第2回保護者会 ありがとうございました

7月16日（火）あいにくの雨でしたが、多くの方に参加いただきました。3年生は体育館で「卒業生を囲む会」を行い、県立飯能高校・所沢北高校・狭山工業高校、私立狭山ヶ丘高校、国立東京工業高等専門学校、5名の高校3年生の話を、生徒・保護者と一緒に聞きました。とても参考になりました。



A E T アクティビティー 毎年、市内のA E Tをお招きし英会話の体験をします。1学期は3年生です。7月17日（水）8グ

ループに分かれ、修学旅行の話題などを含め交流しました。最初は少しシャイでしたが、徐々に楽しそうに積極的に話す人が増えました。2学期は2年生、3学期は1年生の予定です。



サンタの森訪問 また来てね！と言われました 7月17日（水）放課後

今年から福祉委員会主催になったボランティア活動、デイサービスセンター「サンタの森」訪問を、全校生徒から募集し福祉委員会と3年生を中心に約30名で訪問をしました。bingoゲーム（景品は肩もみ）・ゼスチャーゲーム・歌「見上げてごらん夜の星を」を披露し、歓談の時間も楽しく過ごすことができました。次回は12月20日（金）に訪問する予定です。

学校総合県大会 ガンバレ西中！

最後の中体連公式大会です。暑い中ですが、熱い思いで悔いのない試合ができるよう、部員全員が協力し良い大会にしましょう。保護者の皆様も、応援よろしくお願ひいたします。

◆陸上21（日）・22（月）

後援会で作成していただきました

◆野球 23（火）→24（水）→26（金）→29（月）

◆男子テニス○個人23（火）→27（土）○団体26（金）→28（日）

◆女子テニス○個人22（月）→27（土）



お詫び・お知らせ・お願い

①7月2日（火）給食の焼きそばに異物が混入しているのを配膳中に校長室で発見し、急きょ全校に焼きそばを食べないよう放送で指示しました。調理中に器具が破損したことが原因と判明しました。調理委託業者から費用弁償を受け、今後の給食の食材費に補てんすることといたします。お子様には大変ご迷惑をおかけいたしました。

②今年度より全学年3学級になったことに伴い**体育祭を縦割りの団対抗**で行うことになり、本日終業式後、全校生徒の前で組合せ大抽選会を行いました。組合せはお子様にお聞きください。

③埼玉県学力・学習状況調査 個人結果票を、各学年今週配布しました。ご家庭でご覧いただき、今後の学習に役立ててください。

④地区懇談会 7/23（火）・24（水）・26（金） よろしくお願ひいたします。

⑤1年生家庭訪問・2年生二者面談・3年生三者面談 よろしくお願ひいたします。

⑥西中生の市内硬筆展出品作品を、中央地区行政センターで 7/5~18、第二地区行政センターで 7/24~8/6 展示いただいております。是非ご覧ください。

⑦飯能市立博物館きっとす 7/14~8/25 ヒロシマ・ナガサキ原爆写真パネル展を開催しています。

